



**Tutup Apel Dansat Kodam IV/Diponegoro TA
2022, Pangdam: Ciptakan Rasa Persaudaraan
Agar Terwujudnya Prajurit Profesional Serta
Tanggung Sebagai Pilar TNI AD**

Agung widodo - JATENG.KIM.WEB.ID

Jun 2, 2022 - 00:36



Panglima Kodam (Pangdam) IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono Secara Resmi Menutup Apel Komandan Satuan (Dansat) tersebar Kodam IV/Diponegoro TA. 2022, Bertempat di Markas Komando Yonkav 2/Turangga Ceta, Ambarawa, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Rabu, (01/06/2022).

SEMARANG- Panglima Kodam (Pangdam) IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono secara resmi menutup Apel Komandan Satuan (Dansat) tersebar Kodam IV/Diponegoro TA. 2022, bertempat di Markas Komando Yonkav 2/Turangga Ceta, Ambarawa, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Rabu, (01/06/2022).

Apel yang dilaksanakan selama tiga hari, sejak hari Senin (30/05/2022) hingga Rabu (01/06/2022) diikuti seluruh Pejabat Utama (PJU) dan Dansat jajaran Kodam IV/Diponegoro tersebut mengusung tema “Membangun Komandan Satuan TNI AD Yang Tangguh Guna Menjamin Terwujudnya Prajurit dan Satuan TNI AD Yang Profesional dan Sejahtera Sebagai Pilar TNI AD”.



Dalam acara penutupan tersebut Pangdam menyampaikan agar para Dansat senantiasa dapat menciptakan suasana yang guyub rukun antar sesama di masing masing satuannya, serta saling bantu tanpa ada membeda bedakan pangkat, jabatan maupun golongan.

“Jika itu sudah terlaksana, maka kehidupan prajurit kita di satuan akan senang dan nyaman, karena yang menjalankan tugas bukan hanya Perwira saja, melainkan Bintara maupun Tamtama juga menjalin tugas bersama”

Selanjutnya terkait dengan wilayah, Pangdam menekankan agar seluruh Dansat untuk lebih maksimal dalam memberdayakan potensi yang ada, khususnya kepada para Dansat kewilayahan.

“Jangan hanya pasrah, hanya diam dan menunggu, tetapi harus aktif mencari maupun mengejar. apapun yang bisa kita lakukan, maka lakukan”, ujarnya.

Dari semua poin yang disampaikan, Pangdam menggaris bawahi agar apa saja yang telah disampaikan maupun yang telah didapat melalui Apel Dansat tersebut, para peserta harus mempedomani dan melaksanakan di masing masing satuannya. “Karena komandan adalah unsur yang mengayomi semua di satuannya”, tutup Pangdam.

Editor : JNI JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip